



Diputados de Morena trazan ruta para consulta sobre elección de ministros, con foros y debates

Morena en la Cámara de Diputados trazó la ruta que perfila para intentar renovar la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a través del voto popular para lo cual echará mano de foros, debates y conversatorios a fin de recoger la opinión, con relación, solo a lo que se refiere a la consulta que insiste en realizar para definir el futuro del máximo tribunal de justicia en el país.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco anunció que en los próximos días detallarán la mecánica de esos foros y debates que serán parte de la ruta y clave en el llamado Plan C que ade-

lantó el Presidente Andrés Manuel López Obrador donde tiene como prioridad ganar la mayoría calificada en ambas cámaras en las elecciones del 2024.

Dijo que luego de ganar esos comicios se buscará legitimar el proceso de renovación de los ministros de la Corte mediante el voto popular con base en la consulta a los mexicanos para conocer que opinan sobre ese método.

“El tercer momento va a ser la consulta popular, no queremos solamente la legitimidad que nos puede dar la fuerza de tener mayoría calificada en la próxima legislatura; sino la legitimidad la da la opinión que tenga la gente, el pueblo de Mé-



Ignacio Mier Velasco, coordinador de la Jucopo y de los diputados de Morena.

xico, los ciudadanos, con relación a un tema específico, que hoy tiene un momento histórico para nuestro país”, señaló.

Mier Velasco apuntó que en los próximos días, junto a legisladores de Morena presentarán las fechas y modalidades para la discusión de esta reforma que impulsa el presidente López Obrador.

El legislador explicó que la consulta popular no busca definir un procedimiento, “si es a través del voto directo y universal de la gente, en una elección”; sino que los mexicanos a través de la consulta sepan, “qué es la Suprema Corte de Justicia de la Nación, cómo se integra, cuántos la integran, cuáles son las atribuciones y cómo se designan”.

Ante la ola de críticas que ha generado esta propuesta de reforma a la que la oposición ha calificado de “ocurrencia”, el líder de los diputados de Morena aseguró que las expresiones de sus homólogos parlamentarios siempre son bien recibidas, pero recalcó que su convicción política está delineada con el Plan C que anunció el presidente López Obrador, mismo, que tiene varias etapas.

Aseguró que tanto el Poder Ejecutivo, como el Legislativo han sido objeto de revisiones permanentes permanentemente de sus procedimientos para la elección o designación de sus integrantes, pero en el caso de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, no ha sido así y ya se requiere una sacudida a ese poder. • (Alejandro Páez)